

Eine Pandemie, die niemand interessiert, aber tödlich ist:  
Fukushima! | 1

Ein schockierendes Bild tauchte kürzlich im japanischen Hokkaido auf, so die Japanischen Medien. Der Anblick ist erschreckend. **Millionen tote Sardinen bedecken die Küste** von Hokkaido. Erst im Herbst 2021 starben massenhaft **Lachse und Seeigel vor der Küste von Hokkaido, dass sogar die Einzelhandelspreise in ganz Japan in die Höhe stiegen.**

Noch immer **[fließt radioaktives Wasser ins Meer](#)**, noch immer bekommt Japan das **Desaster von Fukushima nicht in den Griff. Erst im Dezember 2021 stellte Japan trotz Protest seine Pläne vor, wie das Land** schrittweise mehr als 1 Million Tonnen kontaminiertes Wasser des Atomkraftwerks ins Meer einleiten will. Und schon jetzt **werden massenweise tote Fische angeschwemmt. Die Japanischen Medien besuchten die Küsten von Hokkaido und interviewten die Bewohner, denn viele Anwohner begruben die toten Fische oder nahmen sie mit nach Hause, um sie essen.**

**[Weiterlesen →](#)**

Quelle: netzfrauen.org